



## "Master of the Universe von Marc Bauder gewinnt Kritikerpreis in Locarno

"Master of the Universe" von Marc Bauder gewinnt Kritikerpreis in Locarno  
Mit dem Hauptpreis in der "Semaine de la critique" wurde der Dokumentarfilm "Master of the Universe" von Marc Bauder auf dem 66. Internationalen Filmfestival in Locarno ausgezeichnet. Rainer Voss war einer der führenden Investmentbanker in Deutschland und machte täglich Gewinne in Millionenhöhe. Er weiß, wie es sich anfühlt, "Master of the Universe" zu sein. Erstmals redet er in Bauders Dokumentarfilm offen über eine großwahnwitzige Parallelwelt hinter verspiegelten Fassaden, die ihren eigenen Gesetzen folgt. In "Master of the Universe" fügt sich so Stück für Stück das Psychogramm einer Branche und ihrer Akteure zusammen. Die Jury lobte die "Fähigkeit, durch die Höhen und Tiefen des Lebens eines bestimmten Individuums, manche der weitgehendsten Frakturen der heutigen Gesellschaft zu schildern" sowie die "präzise, inspirierte Inszenierung". Der Dokumentarfilm entstand unter Federführung des Hessischen Rundfunks (hr) in Zusammenarbeit mit SWR, Arte, Bauderfilm-Produktion und NGF Geyrhalterfilm und wurde unterstützt mit Mitteln der Hessischen Filmförderung (eine Filmförderung des Landes Hessen und des hr). Die Film Commission Hessen, eine Serviceeinrichtung der Hessischen Filmförderung, unterstützte die Produktion bei der Suche nach geeigneten Locations. Tobias Häuser (069) 155-3500  
hr-pressestelle@hr.de 

### Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

### Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.